

Die Nachricht vom Tod unseres geschätzten ehemaligen Dirigenten und Mitsängers

Bernhard Hettich

hat uns tief bewegt.

Während beinahe 50 Jahren hat Bernhard unseren Verein mitgestaltet und geprägt. 1970 als Bassänger in unseren Chor eingetreten, wirkte er ab 1977 bis 2013 als Dirigent. Nach einer krankheitsbedingten Auszeit durften wir ihn freudig als Sänger wieder in unseren Reihen willkommen heissen.

Bernhard war ein leidenschaftlicher Musiker und ein kreativer, temperamentvoller Dirigent.

Der Chor verdankt ihm viele besondere musikalische Erlebnisse. So brachte er die zeitgenössische Musik des Toggenburger Komponisten Peter Roth ins Zürcher Oberland und war Initiator der traditionellen ökumenischen Bettagskonzerte in Hombrechtikon.

Wir behalten Bernhard in bester Erinnerung. Der Trauerfamilie sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.



St. Niklaus-Chor Hombrechtikon